



Diesmal ist es ein Eckhaus

Eine Boutique in Gmünd

Architekturmodelle Weiß hat den Stadtplatz in Gmünd wieder um ein Gebäude erweitert.

Das neueste Projekt von Architekturmodelle Weiß ist die Boutique Giovanni, die sich fast nahtlos in die Sammlung der Häuser aus Gmünd einreihet. Was die Natur durch den Manhartsberg getrennt hat, verbindet das Weinviertler Unternehmen mit Leichtigkeit, schließlich befindet sich Gmünd im Waldviertel.

Die Boutique Giovanni mit Adresse Stadtplatz 19 befindet sich von den bereits bestehenden Gebäuden zwar etwas entfernt, der geneigte Modellbauer mag hier aber vielleicht schummeln, oder einfach warten bis Weiß die noch fehlenden Hausnummern ergänzt.